

Acude Botello al Congreso

En 6 semanas quedará listo el plan para reforma del estado

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

En 6 semanas el Poder Legislativo tendrá el documento rector de la Reforma del Estado, así lo acordaron los diputados locales con el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes y el Director del Instituto de Estudios Constitucionales, Manuel Suárez Muñoz.

En la comparecencia de los funcionarios del Poder Ejecutivo ante los diputados integrantes de la Comisión

de Puntos Constitucionales, y demás diputados que se sumaron a la sesión, se acordó pasar al Poder Legislativo el documento rector de la Reforma del Estado a más tardar en 6 semanas.

Tanto el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, como el Director del IEC, Manuel Suárez Muñoz, dijeron que el documento rector de los trabajos de la Reforma del Estado está terminado.

Suárez Muñoz informó que el documento que se presentará en las siguientes semanas es el producto de 100 sesiones que tuvieron las mesas y foros de la Reforma del Estado, en las que se presentaron 638 ponencias con 2 mil 596 propuestas que fueron condensadas en 12 libros o boletas temáticas.

Ante la solicitud de los diputados locales, 11 de los 25 estuvieron presentes en la comparecencia, Suárez Muñoz puso fecha de entrega del documento rector, 6 semanas, es decir el 15 de julio a más tardar el Poder Legislativo será el responsable de que los trabajos de la Reforma del Estado sigan adelante.

Por su parte, Alfredo Botello Montes fue claro al señalar que la Reforma del Estado es todo un movimiento que no termina con un documento.

Se trata fundamentalmente de que las propuestas se traduzcan en mejores acciones de Gobierno, en mejores acciones de los tres poderes, de tener un gobierno más ágil.

Los legisladores por su parte vieron con complacencia la propuesta de entrega del documento rector, esperando que las diferencias partidistas dentro del Congreso del Estado no sea obstáculo para la aprobación de la Reforma.

Hubo actividades normales

Sin efecto en Querétaro paro nacional indefinido de CNTE

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

El paro indefinido al que convocó la Coordinadora de Trabajadores al Servicio de la Educación, CNTE, en contra de la reforma a la ley del ISSSTE, no tuvo eco en Querétaro y las escuelas del nivel educativo básico trabajaron con normalidad. Después del paro de un día que realizaron la semana pasada 19 centros escolares, en esta ocasión se presentaron a trabajar sin incidentes.

La CNTE había convocado a un paro indefinido y a tomar las instalaciones del ISSSTE y de las oficinas de la Secretaría de Educación Pública en todo el país, llamado que en el Estado no tuvo respuesta.

El miércoles de la semana pasada una decena de secundarias tanto técnicas como generales, así como nueve escuelas entre primarias y preprimarias se sumaron al paro convocado a nivel nacional, a la par del Instituto Tecnológico de Querétaro como presión para que sea dero-

gada la reforma a la ley del ISSSTE que modifica la cantidad de años para jubilarse y cambia también el manejo de sus cuentas de retiro que estarán a cargo de instituciones bancarias.

La Secretaría de Educación en el Estado ha manifestado que los profesores y trabajadores administrativos que realizaron el paro serán objeto del descuento salarial correspondiente. De reincidir, señaló, se consideraría la rescisión de contrato.

Segunda visita oficial de Calderón al estado

LUIS ARMANDO CAMPERO

El Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, realiza hoy su segunda visita oficial a tierras queretanas, a los municipios de Corregidora y Tolimán.

Acompañado por el Gobernador Francisco Garrido, el mandatario de la Nación acudirá en punto de las nueve de la mañana a la inauguración de la fábrica de tableros de media tensión y el centro de competencia de interruptores, en la empresa Siemens, ubicada en el parque industrial Balvanera.

Dos horas más tarde se trasladará al municipio de Tolimán a la presentación del programa para la restauración de las 258 capillas Otomí-Chichimecas, en la Plaza principal de la comunidad de San Antonio de la Cal.

Se trata de la segunda visita oficial de Felipe Calderón, luego de que en febrero pasado acudiera a la capital del estado a poner en marcha la semana nacional de vacunación.

DQ 49

Posponen reestructura en crédito del Municipio

Ricardo Martínez Rojas Rustrián informó que se aplazó, debido a que tendrán aún que analizar en qué obras específicas han sido utilizados los recursos ejercidos y el monto de las mismas

CE Estrella Álvarez
Posponen la aprobación del dictamen de la solicitud de reestructuración del adeudo de los 400 millones de pesos del municipio de Querétaro.

El presidente de la Comisión de Hacienda en la LV Legislatura, Ricardo Martínez Rojas Rustrián informó que se pospuso este dictamen debido a que tendrán aún que analizar en qué obras específicas han sido utilizados los recursos ejercidos y el monto de las mismas.

"Mi idea, es que todos que-

demos convencidos de las bondades de la reestructuración de la deuda", refirió el legislador.

Dijo que este dictamen podría salir en la próxima reunión de dicha comisión parlamentaria, quienes a su vez, pusieron candados en donde les exigen al municipio que sean aplicados los recursos que se ahorrarán en la construcción de infraestructura pluvial en zonas con alta marginación.

Además de que detallen en que obras se realizarían las mismas, esto por mencionar algunas.

Piden diputados pronta entrega de reforma

CE Estrella Álvarez
Mientras los diputados locales reprochaban la tardanza de la entrega del documento rector de la Reforma del Estado, el director del Instituto de Estudios Constitucionales Manuel Suárez Muñoz, dijo que podría ser entre 5 o 6 semanas para que se convoque a la mesa de la reforma.

Durante la comparecencia del Secretario de Gobierno Alfredo Botello y de Suárez Muñoz ante la Comisión de Puntos Constitucionales de la LV Legislatura local, los legisladores pidieron la "pronta entrega" de dicho documento para trabajar a la "par" con las reformas constitucionales.

En tanto, que pidieron "voluntad" de las diversas fuerzas parlamentarias al interior para hacer los trabajos pertinentes, mientras Suárez Muñoz se concretó a mencionar que "tomaría nota" de cada una de las observaciones de los legisladores.

"La Reforma del Estado de Querétaro no sólo ha esperado la presentación de un documento rector para recoger consensos y disensos sino que ha avanzado...ha caminado a la par del trabajo legislativo...estamos estandarizando el discurso...y si quieren tiempo estimado se los doy yo, yo creo que entre 5 o 6 semanas estoy convocando para la mesa de la Reforma del Estado."

El legislador panista José Luis Sainz, fue el primero en reprochar la tardanza, al aludir una falta de comunicación para trabajar en esa materia.

"Ha faltado bastante comunicación y va en el siguiente sentido, si bien ha sido demasiado trabajo lo que han tenido que transcribir y digitalizar y ordenar, eso no excluye que nosotros como Poder Legislativo, como Comisión de Puntos Constitucionales estemos trabajando al parejo, me parece que ustedes por lo menos ya tienen dentro de los 12 rubros, yo creo que esa información la podríamos estar trabajando al parejo, y ese mismo trabajo podría estar contenido inclusive con los mismos trabajos que se inicie a trabajar en las propias comisiones".

Al menos para la liquidación del ex director de Recursos Humanos

Es de 1.2 y no 3.5 MDP a ampliación presupuestal

Jaime Escobedo Rodríguez dijo que en todo caso deberán apretarse el cinturón, estirar el gasto, y enfrentar las probables problemáticas que se han argumentado como los despidos que se han dado

Estrella Álvarez

Aun no hay un acuerdo concreto sobre la cantidad exacta que solicitarán los diputados locales para la ampliación presupuestal, en lo que si hay coincidencia es que si requieren de al menos 1.2 MDP para el pago de una liquidación al ex director de Recursos Humanos, Francisco Tovar.

El coordinador parlamentario del PRI en la Legislatura, Jaime Escobedo Rodríguez, pugna por más recursos para Co-

municación Social, aunque aún no existe un acuerdo en la Junta de Concertación Política para solicitar más recursos.

En todo caso, mencionó deberán "apretarse el cinturón, estirar el gasto y enfrentar las probables problemáticas que se han argumentado, como los despidos que se han dado". Sin embargo, consideró que para lo que si se requieren más recursos, es para una mayor difusión del trabajo legislativo.

"Indiscutiblemente esta legislatura

Indiscutiblemente esta legislatura requiere de más presupuesto para lo que tiene que ver con el asunto del gasto de difusión de las actividades de la legislatura. Nosotros en la Junta de Concertación (Política) hemos abanderado que exista más presupuesto en la partida correspondiente, ya que no es suficiente. La ciudadanía tiene derecho a saber del trabajo de los legisladores. Lo que fuera, ya un peso más sería ganancia"

Jaime Escobedo

Coordinador Parlamentario del PRI



CARLOS LAVIEGA

requiere de más presupuesto para lo que tiene que ver con el asunto del gasto de difusión de las actividades de la legislatura. Nosotros en la Junta de Concertación (Política) hemos abanderado que exista más presupuesto en la partida correspondiente, ya que no es suficiente. La ciudadanía tiene derecho a saber del trabajo de los legisladores. Lo que fuera, ya un peso más sería ganancia".

El coordinador parlamentario del PRD, Martín Mendoza Villa, informó

que solicitarían una ampliación presupuestal al Ejecutivo local de 3.5 millones de pesos de ampliación presupuestal para el Poder Legislativo.

El coordinador parlamentario del PAN, Rafael Puga Tovar consideró que se requiere de una ampliación presupuestal, pero solamente para sacar adelante el compromiso que se tendría en caso de que la Legislatura tuviera que pagar los salarios caídos del ex jefe de Recursos Humanos, Francisco Tovar.

**Guillermo Fuentes, se perfila ganador
Duelo cerrado en elección
para dirección de la Normal**

REDACCION
Guillermo Fuentes Cruz se perfila como ganador en la contienda para director de la Normal del estado, luego de un proceso muy cerrado que mantiene con su principal oponente, María Antonieta Moreno Martínez. Todavía al cierre de esta edición, punteaba el conteo Fuentes Cruz, luego de que Querétaro y San Juan del Río cerraran su escrutinio antes de la media noche. Sin embargo, faltaba Jalpan, y como la contienda se mantenía muy pareja entre Guillermo Fuentes y Marie Antonieta Moreno, el Consejo Académico no se atrevió a dar un ganador oficial. Desde muy temprano, se dijo que la secretaria académica Irene Quintanar, tercera concursante, ya había quedado fuera de toda posibilidad. Como cada tres años, el Consejo Académico se reúne para renovar a su director, cargo que actualmente ocupa Luz María Centeno.

**Conmemoran Batalla de Puebla
Llamado a la unidad
del alcalde de Colón**

**ALEJANDRO GUILLÉN
LEÓN**

Un reiterado llamado a la unidad, al trabajo efectivo y a la suma de esfuerzos, para impulsar el desarrollo en el municipio, hizo el Presidente Municipal de Colón, Alejandro Nieves Hernández, al encabezar el acto cívico conmemorativo del CXLV aniversario de la Batalla de Puebla. Hoy aquí en Colón, dijo el edil, quiero invitarlos a las y los colonenses a reflexionar y valorar ese acontecimiento, en el que la unidad, la solidaridad, la visión clara, y la firme decisión de un pueblo, permitió a aquellos mexicanos que enfrentaron a los invasores, heredarnos a los mexicanos de nuestros días, una nación libre, soberana y con carácter. "Quiero una vez más hacer el llamado a las y los colonenses, a la unidad, al trabajo efectivo, a la suma de esfuerzos en esta nuestra misión y objetivo común de impulsar el desarrollo, de construir juntos un colón progresista, de garantizar, también juntos las condiciones que permitan que nuestras familias tengan una mayor calidad de vida digna". Acompañado del cuerpo de regidores y colaboradores cercanos, así como de maestros de los planteles EMSAD Número 6, de la Comunidad

de El Coyote, EMSAD Número 11, de la comunidad de Peña Colorada, de la Preparatoria de la Universidad Autónoma de Querétaro, campus Ajuchitlán, del CBTA Número 115, de la Primaria y preescolar Alfredo V. Bonfil, de la comunidad de El Lindero, de la Secundaria Técnica Número 8 de la comunidad de Los Quiotes, y miembros de diferentes comités de padres de familia de estas instituciones, el edil Nieves Hernández sostuvo que este pasaje de la historia de nuestro país, el 5 de mayo, constituye sin duda un ejemplo de defensa de nuestra nación, una huella histórica del largo andar de esta nuestra soberanía, que hoy seguimos construyendo y madurando los mexicanos. En este acto, que de acuerdo al calendario del Comité Cívico Municipal, correspondió al Centro de Estudios Superiores CESTEQ, coordinar la realización del mismo, el presidente municipal recordó que aquel 5 de mayo de 1862 el General Ignacio Zaragoza comandó al ejército que se enfrentó a los franceses que a través de su fuerza militar, el entonces gobernante de Francia, Napoleón Terceiro, pretendía expandir en el continente americano el territorio de su nación.

**Resalta Basilisa el
valor de las madres**

LUIS ARMANDO CAMPERO

La magistrada Basilisa Balderas Sanchez, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, encabezó el festejo con motivo del día de las madres, para quienes laboran en el Poder Judicial. Ante 300 mamás, Basilisa Balderas señaló la importancia de la labor materna, al ponderar que "la sensibilidad maternal, influyente de emociones, aún prevalece incólume y, sin duda, es uno de los bienes más preciados que celosamente salvaguarda nuestra nación mexicana". Resaltó a su vez el valor de que las madres se desarrollen profesionalmente en cualquier terreno, ya que tienen la capacidad para adaptarse a las condiciones prevalcientes en cada momento histórico determinado, solventar los avatares de la vida y, sobre todo, conservar plenamente el tesoro invaluable que representan

la el maternal cariño. La Presidenta del Tribunal Superior de Justicia les pidió asimismo brindar su mejor esfuerzo día con día, tanto en el hogar como en el desempeño de sus funciones profesionales. "con un alto sentido de responsabilidad, destinnemos nuestra atención humana y profesional a favor del justiciable, nuestra razón de ser institucional. No desviemos el rumbo, desempeñemos con dignidad y decoro los deberes que se nos han conferido, refrendemos con orgullo la noble tarea de contribuir a la impartición de justicia." A las madres participantes con fotografías para la elaboración del video conmemorativo se les dio un regalo sorpresa mediante una rifa, y a todas las mamás asistentes se les entregó un presente hecho por artesanos queretanos.

**Crecimiento, perspectiva
de Convergencia: MALH**

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

La perspectiva para Convergencia en los próximos años es de crecimiento, debido al trabajo "sólido" de esta fuerza política, afirmó su Secretario General, Marco Antonio León Hernández. Dijo que a pesar de "salir de la nada" éste partido político ha superado expectativas, ya que en comparación con Acción Nacional, en el primer proceso electoral que participó (2003) alcanzó un índice de votación del 3.2 por ciento. "Nosotros salimos de la nada, cuando integramos Convergencia éramos dos gentes, en la primera elección superamos el índice del 2.5 por ciento y llegamos al 3.2, en este momento andamos cerca de la franja del seis por ciento, de tal manera que es un crecimiento sostenido". Como ejemplo de lo anterior, León Hernández dijo que en los procesos electorales de 2003 y 2006, Convergencia obtuvo representantes en el Congreso local, regidurías en municipios y una alcaldía

de la de Toluimán. "A Acción Nacional le llevó muchos años poder llegar por primera vez al Congreso del Estado, y le llevó mucho tiempo ocupar la primera presidencia municipal... nosotros por dos ocasiones seguidas tenemos representantes en el Congreso del Estado, tenemos regidores en diversos municipios y una alcaldía". En lo que respecta al trabajo de partido, explicó que éste se enfoca en eventos de corte nacional, como la consolidación del Frente Amplio Progresista en Oaxaca, además de las negociaciones para conformar alianza política en Sinaloa. "De manera específica también me han encargado trabajar la posibilidad de la Alianza en Sinaloa, en la que pueda ir el PRD, el PT, Convergencia, incluso el PRI... Convergencia ha replanteado que puede hacer alianza con todos los partidos, menos con Acción Nacional".

DQ Fg

Viene FC a Corregidora y Toluca

POR LAURA VALDELAMAR
Noticias

N Felipe Calderón Hinojosa, Presidente de la República, inaugura hoy la Fábrica de Tableros de Media Tensión y Centro de Competencia de Interruptores México-USA, en la planta

Siemens de México, ubicada en el municipio de Corregidora.

En el evento estarán presentes el gobernador Francisco Garrido Patrón, el alcalde Germán Borja, el presidente de Siemens Mesoamérica, Hans Joachim Kohlsdorf y el gerente de la planta Carlos Ferreira Almeida.

Asimismo el presidente estará también en Toluca donde será recibido por el edil Martín Jiménez Ramos; ahí se supervisará el Programa para la Restauración de las 258 capillas Otomi-Chichimecas de este municipio, a cargo de Diego Prieto y Jaime Font Fransi.

EL ICOTE

Por Edmundo González Llaca

ENCUERADOS

El fotógrafo gringo batió todas las marcas de reunión de encuerados en el DF. Otros países que ya han participado se niegan a reconocer el número de veinte mil, cantidad que los supera por mucho. Afirman que eso no vale, que los organizadores no conocen México y que contaron no solamente a los que se quitaron la ropa, sino también a miles de pobres que rondan por el Zócalo y que desarrapados andan casi encuerados. Las vergüenzas de los miserables no interesan ni provocan risa.

Armando Rivera está en su derecho de defenderse

Se rebasaron los 365 días para poderlo sancionar: GM

POR LETICIA JARAMILLO
Noticias

La Secretaria de Educación Guadalupe Murguía lamentó que los tiempos electorales para elegir al próximo gobernador se estén adelantando, "eso es muy malo para el trabajo de un gobierno". Sin embargo, dijo que Armando Rivera está en su derecho de interponer recursos ante el CEN del PAN y ante el TRIFE, toda vez que efectivamente se han rebasado los 365 para poderlo sancionar.

Indicó que (más que estar buscando sancionar a los posibles candidatos), se debe dejar la deci-

sión a las bases del partido, ya que "en un partido democrático cuando una persona quiere participar en un proceso interno para ser candidato, lo que la gente define se convierte en el juicio más importante que puede darse; la opinión de los panistas que hacen sentir su voto, cada uno opina según su propia convicción, es la mejor decisión."

Expreso sin embargo que "todavía faltan dos años y medio en donde tenemos que dar respuestas, hay que dar resultados y creo que lo más importante es no distraernos con nada más que no sea nuestro trabajo".

Refirió que Armando Rivera

esta suspendido por la Comisión de Orden y la resolución que se ha tomado no tiene carácter de definitividad, por lo que habría que esperar y ver cómo se resuelve. Mientras tanto, afirma que el ex edil de Querétaro Armando Rivera está en su derecho de defender y hacer valer su punto de vista, agotando todos los recursos que estén a su alcance ante el CEN del PAN y ante el TRIFE.

Manifestó que lo que sabe de este asunto es que "los motivos de la sanción sucedieron hace más de 365 días, que es el plazo para imponer una sanción"; empero, "desconozco los moti-



GUADALUPE MURGUÍA.

vos de la queja, si existe alguna otra circunstancia, pero lo que yo conozco es que se ha rebasado el plazo de los 365 días para poder sancionar".

La titular de Educación insistió en que todavía falta mucho para la elección del próximo gobernador y lo mejor es que todo mundo se ponga a trabajar porque "el trabajo mata todo y es lo que debemos hacer".

Indigna a comunidad jurídica agresión al abogado P. Septián

Queremos resultados, esto no puede pasar al olvido: RC

POR FABIOLA LÓPEZ

Noticias

El Colegio de Abogados Litigantes en voz de su Presidente Ricardo Renato Cárdenas Gracia, expresó el malestar de la comunidad jurídica por la agresión contra el abogado Pedro Septián, a quien calificó como un hombre probo, educado y correcto.

Tras señalar que se comunicó personalmente con el Secretario

de Gobierno, Alfredo Botello, subrayó que le hizo patente el malestar que existe en el gremio y pidió resultados.

"Ya estamos cansados de líneas de investigación, queremos resultados, este tipo de situaciones no deben pasar al olvido". Mencionó que el licenciado Pedro Septián fue uno de los fundadores del Colegio de Abogados Litigantes, dedicado al derecho privado y siempre se ha distinguido por su capacidad

profesional.

"Los hechos que pasaron nos han dejado indignados, este tipo de circunstancias nos pueden pasar a cualquier abogado litigante, ya que en materia de derecho uno gana y otro pierde".

Precisó que al abogado Septián jamás se le conoció enemigos y reiteró que siempre ha mostrado una vida recta, agregó que ya son varios los miembros de la comunidad jurídica que sufren daños, por lo que llamó a

las autoridades a dar resultados en su trabajo.

Puntualizó que en la plática con el Secretario de Gobierno hizo patente que los abogados en Querétaro hacen su mejor esfuerzo por conducirse con capacidad y honestidad, y agregó que si no resuelven este tipo de actos "nunca faltarán loquitos que puedan aprovechar el momento".

En este orden de ideas, se refirió a la necesidad de que se refuercen las medidas de seguridad y se esclarezca cuanto antes este hecho "queremos saber si fue atentado o robo, pero a final de cuentas es un ilícito contra un miembro de la comunidad jurídica y estamos muy ofendidos".

Convoca FG a participar en el proyecto de Nación

Inaugura ante C. Villalobos foro de Consulta sobre Salud ^{N8a}

POR LUIS DEL TORO
Noticias

Al poner en marcha los trabajos del Foro de Consulta Ciudadana "Salud y Seguridad Social" en el Centro Cultural "Manuel Gómez Morín", el gobernador Francisco Garrido Patrón afirmó que es el momento de hacernos oír y participar para conformar el proyecto de nación que queremos todos los mexicanos para los próximos años.

En acto al que asistió el

Secretario de Salud, José Angel Córdova Villalobos, dijo que el Foro era preparativo para la integración del Plan Nacional de Desarrollo, con una transformación sustancial para hacer los planes de gobierno a través de la consulta ciudadana.

En el marco del evento, que se organizó con las mesas de Seguro Universal, Política de Medicamentos, Financiamiento en Salud y Formación de Recursos Humanos para la Salud, dijo que se trata de sumar con responsabilidad, seriedad, buena fe, a todos

los mexicanos y llevar a cabo una gran transformación en el sector de la salud.

Manifestó que el Presidente Felipe Calderón Hinojosa ha planteado que hace falta una redefinición del país y que para establecer el tipo de país que queremos, se está sumando la opinión de todos los mexicanos, sin distinciones de partido. Afirmó que como resultado de estos trabajos, surgirá un diagnóstico, un análisis y una propuesta, que integre el sentir de los mexicanos sobre salud y seguridad social.

"Requerimos muchas reformas, para garantizar que se llegue a todos los mexicanos", acotó el mandatario estatal, para luego señalar que no hay fuerza más poderosa que la que surge de la sociedad, y que éste será el inicio de la construcción de un país más justo y generoso.

José Angel Córdova Villalobos, Secretario de Salud federal, afirmó que el plan nacional de desarrollo sería insuficiente si no se escucha a la ciudadanía, por lo que se han celebrado 13 foros, con representantes de todos los estados.

Explicó que en el 2010 se deberá tener garantizado el acceso de salud a todos los que lo deseen, sin que ello represente un gasto.

Manifestó que el mayor reto es

Lentitud en prevención del delito: APRODEQ ^{6N}

POR ALEJANDRINO HERVERT
Noticias

⁴Tras lamentar los hechos de violencia que parecen multiplicarse en la ciudad y que han cobrado en la persona del Lic. Pedro Septién Barrón una nueva víctima, ayer el presidente de la Asociación de Profesionales del Derecho - Aprodeq - acusó lentitud en la prevención del delito.

Rogelio Estrada Pacheco, dirigente de este organismo, advierte que de parte de la autoridad municipal no hay una reacción inmediata ante eventos de esta naturaleza: ni los previene, ni detienen a

los responsables, apuntó.

El profesionista manifestó además un rechazo total a este tipo de agresiones contra el gremio de los abogados.

"La Aprodeq desaprueba estas acciones y lamenta que la autoridad municipal no haya tenido una reacción inmediata para la captura de los sujetos que propiciaron la cobarde agresión en contra de nuestro colega Pedro Septién", puntualiza el profesionista.

Demandó "exigimos a las autoridades, hacemos un energético llamado, para que se esclarezcan los hechos delictivos que lastiman al gremio de los abogados".

Festeja TSJ a las madres trabajadoras ^{N3a}

Noticias

Apoyar a la mujer y sobre todo a las madres trabajadoras que con su esfuerzo ayudan al desarrollo y para que la impartición de justicia en nuestro estado siga siendo reconocida en el ámbito nacional e internacional, es tarea permanente del Poder Judicial.

Lo anterior fue afirmado ayer por la magistrada presidente del Tribunal Superior de Justicia, Basilia Balderas Sánchez, durante el desayuno que ofreció el Poder Judicial a las madres trabajadoras con motivo del Día de las Madres.

brindar la protección a todos los mexicanos, sin importar la situación laboral, lo que garantiza el Seguro Popular. Informó que en 7 años el presupuesto ha crecido en un 145 por ciento, lo que ha permitido fortalecer infraestructura y medicamentos.

No basta incrementar la esperanza de vida, de 77 para las mujeres y 73 para los hombres, sino que debe estar acompañada de calidad de vida. Somos 106 millones

de mexicanos, en el 2010 seremos 112 millones, 126 millones en el 2025 y 131 millones para el 2050, siendo un tercio de personas de más de 60 años de edad. Eso implicará mayores costos financieros e implica el diseño de un sistema que avance en calidad y calidez.

Rafael Ascencio Ascencio, Secretario de Salud, afirmó que la brecha por consolidar el concepto de seguridad social que marca la Constitución es grande.

Se harían con ahorros de la reestructuración de la deuda pública

Presentó tesorero municipal propuesta de infraestructura

DQ 8a ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Los diputados integrantes de la Comisión de Hacienda de la LV Legislatura, recibieron nuevamente al Tesorero del Municipio de Querétaro, Miguel Martínez Moyano, quien les presentó una propuesta de las obras de infraestructura hidráulica y vial que se podrían realizar con

los recursos que resulten del ahorro que se obtenga con la reestructuración de la deuda pública.

Los proyectos de obras de infraestructura que presentó el funcionario y que se ejecutarían con los 70 millones de pesos que obtendría el Municipio por la reestructura de la

deuda de los 400 millones son en materia hidráulica y vialidades.

En materia de obras hidráulicas contenidas en la propuesta del funcionario municipal, destaca la construcción del dren manufacturero, solución a la problemática pluvial de la calle San Diego

y Avenida Revolución; solución a la problemática pluvial de la Colonia Tecnológico; sistema de alivio de los colectores de la colonia Loma Dorada; solución a la problemática pluvial de la calle Prolongación Pino Suárez; dren General Arteaga; construcción de la alcantarilla sobre el dren Las Américas en Acceso III; colector pluvial de la calle Mariano Escobedo; colector pluvial dren Norte brazo "c" y colector Rancho San Antonio.

Asimismo, entre las obras de infraestructura vial propuestas por la administración municipal se encuentran: obras complementarias Cerro del Tambor; en prolongación Boulevard de las Américas (paso Zaragoza y Av. 5 de Febrero); en Epigmenio González; en prolongación Boulevard de la Nación; en Paseo de la Constitución al oriente; en Pasteur; y cuerpo oriente avenida Revolución, entre otras.

Por otro lado, este día el presidente de la Comisión legislativa presentó a sus compañeros diputados un proyecto de dictamen de la "Iniciativa de Decreto por el que se autoriza al Ayuntamiento de Querétaro acceder a esquemas de reestructuración, consolidación, renovación, contratación, o cualquier otro instrumento a través de la institución bancaria que permita mejores condiciones de financiamiento y pago de la deuda pública municipal".

Este dictamen ya contiene los acuerdos a los que llegaron los diputados en la reunión pasada, entre ellos: que los beneficios y ahorros que resulten de la reestructuración de la deuda pública de Querétaro, se destinen a los mismos fines que se establecen en el Decreto aprobado en el 2003 y para los que originalmente se solicitó el crédito, y que son: drenes pluviales, agua potable y vialidades; asimismo, que estas obras se realicen preferentemente en zonas con mayores índices de marginación; además, que el municipio de Querétaro deberá informar anualmente a la Legislatura sobre la aplicación de los recursos que resulten del ahorro que obtengan con la reestructuración de la deuda pública.

Por falta de información protestas contra ISSSTE

DQ 8a LUIS ARMANDO CAMPERO

Para el senador del PAN Eduardo Nava Bolaños, las movilizaciones en contra de la Ley del ISSSTE son sólo por falta de información y con tintes políticos.

De hecho, el legislador queretano se comprometió a explicar los beneficios de dicha ley, la cual dijo "se trabajó y consensó desde mucho tiempo atrás".

"Si el régimen de jubilaciones del ISSSTE y de pensiones del ISSSTE, si llega a un momento que continúa a ese ritmo va a ser un déficit fiscal tremendo, es insostenible económicamente el déficit; se arma un nuevo esquema de pensiones y jubilaciones para todos los que son derechohabientes del ISSSTE", señaló.

El senador aseguró que la nueva ley arroja beneficios a los trabajadores siempre que el trabajador quiera cambiar al nuevo esquema, porque tiene la opción de seguir con el sistema actual.

"Existe la libertad de poder escoger los dos, lo que sí aseguran es la viabilidad", subrayó.

Nava Bolaños consideró que la falta de información y los fines políticos son los que provocan las quejas de algunos sindicatos.

"El principal promotor de esto es el sindicato de la UNAM impulsado por el Frente Amplio Progresista, están tratando de polarizar el asunto", denunció.